

## A la venta los cromos del Eldense

15/11/2024



Los jugadores del Eldense salen por vez primera en el álbum de cromos de Panini.

La pasada campaña Panini incluyó sólo el escudo del CD Eldense en su colección de cromos de LaLiga 2023-24. Fue en la temporada 1994-95 cuando Ediciones Este puso a la venta los últimos cromos con los futbolistas que por entonces componían las plantillas de cada equipo de Segunda División.

Después de tres décadas, los aficionados azulgranas pueden coleccionar por vez primera los cromos de los futbolistas del Deportivo Eldense que pone a la venta Panini, junto a los componentes de las 21 plantillas restantes de Segunda División, contando además con series especiales Hyperstars e Hiperenergy.

La colección oficial consta de 528 cromos con los futbolistas de cada equipo de la Liga Hypermotion, la plantilla y el escudo del club. Según Panini estará a la venta el próximo martes 19 de noviembre al precio de cuatro euros el álbum incluyendo cuatro sobres con ocho cromos cada uno. Las bolsitas sueltas valdrán un euro y podrá adquirirse también cajas con 50 sobres conteniendo cada estuche 400 cromos.

El primer álbum de estampas de fútbol en España emergió en 1915 por la empresa barcelonesa Tiket cuando ni siquiera se había creado el Campeonato Nacional de Liga, que data de 1928, pero ya se disputaba la Copa de España, aunque el Eldense aún tenía que ser fundado en 1921 por la peña Los Cabezotas.

La venta de cromos de fútbol hizo furor entre niños y adultos de la época, por lo que comenzaron a intercambiarse imágenes para poder completar la colección. Los años fueron pasando y los jugadores del Deportivo no formaban parte de aquellos cuadernos para pegar las láminas.



Los primeros álbumes para pegar los cromos del Idella y Elda Promesas | A. J.

### Primeros álbumes en Elda

Dos clubes modestos de la ciudad fueron los pioneros en poner a la venta cromos antes de que el centenario Eldense estuviera en los kioscos, aunque fue a nivel local. Primero se le ocurrió la idea al Idella Club de Fútbol, fundado en 2012, cuando puso a la venta los 350 cromos con todos los jugadores que pertenecían a alguno de sus 19 equipos para la Liga 2014-15. Los envoltorios con las estampas se vendieron a un euro cada uno.

Tres años después, imitó la idea el Elda Promesas Club de Fútbol, fundado en 2014. Discurría la temporada 2017-18 cuando puso a la venta los 238 cromos con los jugadores de sus 13 equipos que tenía en liza para poder completar el álbum. Los sobres salieron a la venta a 0,70 céntimos de euro.